



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6534</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite . Cannes basse californie. Au sein de l'une des plus prestigieuses résidences de la basse californie , "l'alexandra palace". Magnifique 3 pièces rénové avec des prestations haut de gamme . Séjour avec cuisine américaine entièrement aménagée et équipée. Terrasse offrant une superbe vue mer panoramique . 2 chambres en suite. L'appartement est vendu avec une cave. Très grand parking visiteur au sein de la résidence. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

*Exclusivity . Cannes basse californie. In the heart of one of the most prestigious residences of the basse californie, "l'alexandra palace". Magnificent 2 bedrooms apartment renovated with high quality services. Living room with american kitchen entirely arranged and equipped. Terrace offering a superb panoramic sea view. 2 bedrooms in suite. The apartment is sold with a cellar. Very large visitor parking in the residence.*

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

